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Comment s'est passée la première partie de saison ?
Plutôt compliquée, d'un point de vue collectif comme individuel. J'ai été blessée quelques semaines, ce qui m'a fait rater quelques matchs.
Collectivement nous avons essuyé beaucoup de défaites, du fait d'un manque d'expérience à 11 mais aussi d'un manque d'automatismes. En
effet, nous n'étions pas toujours toutes présentes aux entraînements avec le travail, les études, les vies de famille de chacune.

Comment s'est déroulée cette fin de saison ? 
Mitigée également. Individuellement, je n'ai pas été très présente du fait d'autres occupations. Collectivement, nous avons connu un changement
de coach qui n'a pas vraiment été fructueux, pour ne pas dire pas du tout car il avait une manière très spéciale de manager notre équipe et cela
ne nous convenait clairement pas. Nous avons retrouvé Brieuc pour les derniers matchs et avons décidé de jouer avant tout pour le plaisir, pour
nos derniers matchs ensemble, donc je dirais que cela c'est fini d'une plutôt bonne manière. Malheureusement notre dernier match n'a pas été
joué car arrêté très rapidement, une joueuse adverse s'est gravement blessée. Nous avons fini par un 7 v 7 entre nous qui était agréable même si
ça n'avait pas la même saveur que la victoire qui était en train de se dessiner !

Comment en es-tu arrivé à jouer à Savigné (ton histoire, les raisons de cette arrivée) ? Depuis combien de temps es-tu ici ?
J'ai commencé le foot toute petite dans mon village, à Torcé en Vallée, puis j'ai vite arrêté pour ensuite vadrouiller entre différents sports. J'ai
repris le foot au collège, vers mes 12 ans, au Breil sur Mérize. La section lycée de ce club a dû fermer deux ans plus tard faute de joueuses et il
était impossible pour moi de me rendre à cette distance de chez moi les dimanches midi avec les seniors. Je suis donc arrivée comme cela à
Savigné, il y a six ans lors de la création de l'équipe féminine, au foot à 8 à l'époque. C'est un club que je connaissais déjà car mon père y est
joueur depuis des années. J'ai tout de suite aimé la bonne ambiance dans cette équipe et j'ai très vite tissé des liens forts avec nombre des filles
de cette équipe.

Tu pars du club, comme beaucoup de filles cette saison, tu aurais un mot pour le club et pour la section féminine ?
Je quitte le club car je n'ai plus le temps ni l'envie de jouer au foot, je n'y prend plus vraiment de plaisir malheureusement. Peut être que je
reprendrai un jour mais pour l'instant, le foot en club c'est fini pour moi.
Je ne saurai pas quoi dire tellement il y en aurait à écrire. Je pense que le mot merci suffira. Merci au club d'avoir placé le foot féminin comme
central dans son projet et de continuer à le faire malgré les nombreux départs, il est important de développer le foot féminin, oui les filles peuvent
tout autant faire du foot que les garçons ! Merci d'avoir toujours été à notre écoute et présents pour nous soutenir. Merci aux filles d'être qui elles
sont, j'ai fait des rencontres incroyables et je suis persuadée que je continuerai à voir nombre d'entre elles en dehors des terrains car ce sont
aujourd'hui des amis.

Quel moment retiendras-tu de ces six années ?
Il est impossible de n'en retenir qu'un. 
Je dirais la première année, car c'était la création de l'équipe, on en a bavé mais c'était chouette !
Puis, bien sûr, notre titre de championne. C'était une super année et un très beau moment que l'on a fêté avec tout le club.
Ensuite, ces années à 11, qui, même si compliquées, étaient agréables. Je retiendrais notamment notre victoire à Château du Loir, là bas, à 9
contre 11. Enfin, toutes nos soirées et nos moments de cohésion. On aura bien ri, bien mangé et bien bu !

Quelles sont tes passions, autres que le foot ? 
Sans surprise, la politique !  J'aime aussi beaucoup voyager, cuisiner ou encore la photo.

Ton caractère sur le terrain ? 
Je me donne à 100%. Peut être parfois trop, je m'énerve vite. Mais je me suis calmée ces
dernières années !

Ta joueuse/joueur modèle/préféré ? 
Un joueur préféré, je dirais Ousmane Dembélé ou Antoine Griezmann, même si beaucoup savent
que Stéphane Diarra, ancien joueur du Mans, a une place particulière dans ce top joueurs. Une
joueuse préférée, pas très original, mais je dirais Eugénie Le Sommer ou Wendie Renard. Ce sont
LES joueuses de ma génération. 

Si tu devais finir par une phrase qui te représente, ça serait laquelle ?
Je suis une grande adepte des citations et je ne sais pas faire de choix, mais j'aime beaucoup
cette citation de Nelson Mandela : "Je ne perds jamais, soit je gagne, soit j'apprends".
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Dernière interview de la saison. Cette semaine, Moustik vs Aziliz. Cette dernière répond à ces questions. Je remercie Moustik pour son travail et
son aide cette saison.



LES MATCHS A VENIR...
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U7
1 5  M A I  2 0 2 4 ,  N U M É R O  1 0 2



U9
1 5  M A I  2 0 2 4 ,  N U M É R O  1 0 2



U11 B
1 5  M A I  2 0 2 4 ,  N U M É R O  1 0 2



U11 A
1 5  M A I  2 0 2 4 ,  N U M É R O  1 0 2



U13 FILLES
1 5  M A I  2 0 2 4 ,  N U M É R O  1 0 2



U13 GARÇONS
1 5  M A I  2 0 2 4 ,  N U M É R O  1 0 2

SAISON TERMINEE



U15
1 5  M A I  2 0 2 4 ,  N U M É R O  1 0 2



U17 B
1 5  M A I  2 0 2 4 ,  N U M É R O  1 0 2



U17 A
1 5  M A I  2 0 2 4 ,  N U M É R O  1 0 2



U19
1 5  M A I  2 0 2 4 ,  N U M É R O  1 0 2



SENIORS FÉMININES
1 5  M A I  2 0 2 4 ,  N U M É R O  1 0 2



SENIOR MASCULINS B
1 5  M A I  2 0 2 4 ,  N U M É R O  1 0 2



SENIORS MASCULINS A
1 5  M A I  2 0 2 4 ,  N U M É R O  1 0 2



VÉTÉRANS
1 5  M A I  2 0 2 4 ,  N U M É R O  1 0 2



EVENEMENTS 2024
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Samedi 1er juin, nous diffuserons la finale de la Ligue des Champions sur “très grand” écran.
Ce sera dans la salle Michel BERGER à partir de 19h30. C’est ouvert à tout le monde, sur
réservation !



EVENEMENTS 2024
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La troisième édition du Bric à Brac aura lieu le Samedi 15 Juin 2024, toujours en semi-
nocturne.
Si vous souhaitez donner un coup de main à l’organisation de cet évènement, vous
serez les bienvenus dans l’équipe ! Merci de contacter Dominique LEDOS : 06 85 23 71
58 ou dominiqueledos@orange.fr



EVENEMENTS 2024
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ARBITRAGE
Sans arbitre, pas de jeu ! Le club recrute et forme ses arbitres. Prendre du plaisir
autrement lors d’un match de foot, c’est possible ! Garçon, fille, homme, femme, vous avez la
possibilité de commencer cette carrière dès l’âge de 13 ans. Venez à la rencontre de
Dominique pour prendre les renseignements...
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À LA SEMAINE PROCHAINE !

ussavigne.fr savigneleveque USSavigneL’évêque contact@ussavigne.fr

http://www.ussavigne.fr/
https://www.instagram.com/savigneleveque/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100062997861892
mailto:contact@ussavigne.fr

